

BREVE CURRICULUM PROFESIONAL DE CARLOS LESMES SERRANO.

Ingresa por oposición en la Carrera Judicial en el año 1984.

Ingresa por oposición en la Carrera Fiscal también en el año 1984

Ingresa por oposición en la Categoría de Magistrados Especialistas de lo Contencioso-Administrativo en el año 1993.

-Desde 1984 hasta 1993 permaneció en activo en la Carrera Fiscal y excedente voluntario en la Judicial.

Destinos en la Carrera Fiscal:

-Fiscal de la Audiencia Provincial de Alicante. Año 1984.

-Fiscal del Tribunal Superior de Justicia de Madrid. Años 1985 a 1992.

-Fiscal ante el Tribunal Constitucional. Años 1992 a 1993.

-En 1993 reingresó en la Carrera Judicial tras superar las oposiciones a Magistrado especialista del orden jurisdiccional contencioso-administrativo.

Destinos en la Carrera Judicial:

-Magistrado en la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana. Desde año 1993.

-Magistrado en la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional desde 1998.

-Presidente de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional (años 2005 a 2010).

Presidente en funciones de la Audiencia Nacional desde septiembre de 2008 a abril de 2009.

-Magistrado de la Sala Tercera del Tribunal Supremo (desde marzo de 2010 hasta la actualidad).

-Entre los años 1996 y 2000 fue Director General de Objeción de Conciencia en el Ministerio de Justicia. Entre otras funciones, fue responsable de la ordenación y programación de la prestación social sustitutoria en todo el territorio nacional, que sólo en el año 1999 afectó a más de 100.000 jóvenes españoles.

-Entre los años 2000 y 2004 fue Director General de Relaciones con la Administración de Justicia en el Ministerio de Justicia. (Entre otras muchas funciones, responsable de la preparación de las propuestas para el Pacto de Estado de la Reforma de la Justicia del año 2001 y de la elaboración del Anteproyecto de la Ley Orgánica 19/2003 de reforma de la oficina judicial y del estatuto del personal funcionario al servicio de la Administración de Justicia. Responsable también de la gestión de personal de más de 16.000 funcionarios al servicio de la Administración de Justicia, 2.800 secretarios judiciales y 1700 Fiscales, además de otro personal como médicos forenses o personal del Instituto Nacional de Toxicología)

Ha participado como director y como ponente en numerosos cursos y seminarios sobre materias de su especialidad para Jueces, Fiscales y Secretarios organizados por el Consejo General de Poder Judicial, la Fiscalía General del Estado y el Centro de Estudios Jurídicos de la Administración de Justicia.

Ha publicado diversas obras sobre protección de datos de carácter personal, Derecho de Internet, Derecho Penal Administrativo, Ética de las Profesiones Jurídicas, Contratación Pública y Proceso contencioso-administrativo.

Ha publicado numerosos artículos doctrinales sobre diversas materias.

Ha sido miembro de la Comisión Institucional para la elaboración de una propuesta de texto articulado de Ley Orgánica del Poder Judicial y Ley de Demarcación y Planta Judicial. Año 2012.

Está en posesión de la Gran Cruz de San Raimundo de Peñafort. Año 2013.

Está en posesión de la Medalla de Oro concedida por la Liga Española Pro-Derechos Humanos por la labor en pro de la objeción de conciencia. Año 1997.